
Il Sindaco De Rosa incontra il sottosegretario all'ambiente Silvia Velo

Mercoledi 23 febbraio il Sindaco Marcello De Rosa si è recato a Roma presso il Ministero
dell'Ambiente  per sbloccare i fondi che saranno destinati all'installazione di una Isola Ecologica
in via Sant'Antonio all'interno di una proprietà confiscata a Vincenzo Zagaria.

      

Si tratta di un terreno, circa 19 mila metri quadri, confiscato da anni alla camorra ma mai
utilizzato. Fu una delle prime decisioni che il neo eletto Sindaco De Rosa allora preannuncio'
nel corso del Festival dell'Impegno Civile trasformato poi in atto deliberativo. Oggi quell'
impegno di riutilizzare un bene della camorra per fini collettivi, ha spinto il Sindaco ad incontrare
in prima persona il sottosegretario Silvia Velo presso in Ministero dell' Ambiente per accelerare
gli iter burocratici al fine di garantire i fondi per l'installazione dell' Isola Ecologica. Dopo gli
ottimi risultati ottenuti dalla raccolta porta a porta, bisogna andare avanti offrendo a tutti un
servizio che ci consenta  di vivere in un ambiente sano e pulito. Sempre al servizio del
cittadino.
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